

第3回 新潟医療センター

病院祭

10月22日(土)

午前10時～午後3時

笑顔でつなげよう、地域と医療の絆

こどもからお年寄りまでサポートします

ご家族でのお越しお待ちしております!



新潟医療センターニュース

第16号

発行 JA新潟厚生連
新潟医療センター
発行責任者 田中憲一

第三回病院祭のご案内



当院は、新潟医療センターとして開院してから八回目の秋を迎えようとしております。今年度は脳神経センターを開設し、これまで以上に地域医療へ貢献できるよう努力を重ねておりま

す。昨年秋、地域の皆さんに楽しんでもらい、健康について考えていただくことをコンセプトにした。「第二回病院祭」を開催しました。昨年度の病院祭では多くの

方々にお集まりいただき、大変盛り上がりました。職員一同、地域の方々に元気をもらい、日々の診療への励みとさせていただきます。

今年十月二十二日(土)に第三回病院祭を開催いたします。今年の病院祭のテーマは「笑顔でつなげよう、地域と医療の絆」こどもからお年寄りまでサポートします」とし、地域の皆さんに楽しんでほしい、健康について考えていただく企画を進めてまいります。

今年「小児アレルギー」をテーマにシンポジウムを開催します。シンポジストには小児科部長 高見暁医師・株式会社堀川様・アレルギー児を持つ当院の職員で討論会を行います。さらに、「認知症」をテーマに脳神経センター長 西澤正豊医師による講演会を開催します。こどもからお年寄りまで身近な健康問題をテーマとしたしました。討論会と講演会を通して知識を深めていただければと考えております。

その他にも各診療科紹介ブース、健康チェックコーナー、模擬店、バザー、ふれあいステージなど楽しい企画が満載です。詳細は院内に貼り出されたポスターや新潟日報に織り込まれるチラシ等をご覧いただければ幸いです。

副実行委員長 西片 一臣

(裏面もご覧ください)



退職される医師より

9月末で退職された2名の医師より、退職にあたり一言を頂きました。
先生方の、新しい病院でのより一層のご活躍をお祈りします。

この度、10月から佐渡総合病院小児科に異動となりました。

昨年の10月から1年間という短い期間で、ようやくかかりつけの子供たちやご家族のお顔と名前が一致してきて、また、定期的に外来通院で



小児科
石井 孝規 医師

診ている子供たちがいる中での異動は、少し心残りではあります。新潟医療センターの小児科は、高見先生を中心に、アレルギーなど多くのお子さんを診ており、小児科だけでなく、病院全体が非常にアットホームでいい病院です。これからも新潟医療センターを宜しくお願い致します。佐渡や新潟県のどこかで私を見かけたときは、気軽に声をかけて下さい。貴重な経験をありがとうございました。

あっという間でした。

昨年の10月、私は当院へ赴任しました。つい半年前まで研修医だった当時の私にとって当院は、自分が整形外科医として本格的に始動する最初の病院でした。拘束番や輪番日には特に、いつ自分のPHSが鳴るかドキドキしながら過ごしたものです（それは今も変わりませんが）。あたふたする場面も、あったかと思えます。しかし、整形外科をはじめとする各科の先生方や、各部署のスタッフの皆さんに助けていただき、ひとつひとつ乗り越えることができました。本当にありがとうございました。



整形外科
角谷 梨花 医師

次は、新潟県立中央病院へ赴任することとなりました。今はまだ寂しい気持ちでいっぱいですが、早く新しい環境に慣れて、新しい仲間と頑張ります！



認定看護師の



四月より当院に、集中ケア認定看護師の加藤さんが新たに配属されました。

集中ケア認定看護師ってどんなことをしてるの？ 加藤さん本人にお話をお聞きしました。

集中ケア認定看護師は、集中治療が必要な患者さまを対象に、病態変化を予測しながら適切なケアを選択し重篤化を回避するという役割があります。そして、患者さまがいち早く元の生活に戻れるように、日常生活の支援や早期リハビリテーションを行います。

治療が優先される中でも、患者さまの持つ力を最大限に引き出し、その人らしい生活を取り戻せるよう全力でお手伝いしていきます。

また、今年七月より呼吸ケアチームが発足いたしました。医師、看護師、臨床工学技士、理学療法士からなるチームにより、人工呼吸器装着患者さまの早期離脱を目指した活動を行う

ています。認定看護師として、スタッフに対し吸引の方法や体位調整、口腔ケアなど呼吸ケアに関するアドバイスをを行っています。人工呼吸器管理中でも患者さまが安全・快適に過ごせるよう、メンバー同士で協力してサポートしていきたいと思えます。



集中ケア認定看護師 加藤 千春

編集後記

十月に入り秋も深まってきました。

読書の秋、食欲の

秋など皆さんも○○の秋を見つけて短い秋を満喫しましょう！

さて、十月二十二日は病院祭です。様々なイベントも企画していますので、お誘いあわせの上、皆様のお越しをお待ちしております！

